



Masterhacks - M, el asistente virtual de Facebook, ya habla español. Se integra a las conversaciones para sugerir algunas acciones como enviar stickers cuando se usan frases como «hasta luego» o responder a «¿Dónde estás?»

Según la página de Messenger en Facebook, las nuevas funciones de M solo pueden disfrutarlas quienes tienen su Facebook configurado en español y viven en Estados Unidos o México.

M surgió de un experimento a finales de 2016, pero en abril de este año, la inteligencia artificial llegó a la mensajería de todos los usuarios de Facebook en Estados Unidos.

Una diferencia entre M y otros asistentes como Alexa de Amazon, Siri de Apple, Google Assistant de Google o Cortana de Microsoft, es que M sólo se comunica por medio de texto.